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MP e Defensoria pedem suspensão 
de decreto que desobriga
uso de máscaras em Caxias

Prova de vida do INSS é suspensa até fim do ano

Ministério da 
Saúde envia mais 
2,6 mi de doses 
aos estados

O Ministério da Saúde infor-
mou  que distribuiu um lote de 
2,6 milhões de doses da vacina 
da Pfizer destinadas à segunda 
aplicação. O objetivo é acelerar 
o cumprimento do ciclo vacinal 
da população. Pelos cálculos da 
pasta, cerca de 17 milhões de 
brasileiros que já deveriam ter 
tomado a segunda dose ainda 
não tomaram.     

“A falta da segunda dose 
prejudica o efeito esperado das 
vacinas na proteção contra o 
vírus e aumenta o risco de sin-
tomas mais graves e óbitos pela 
doença. A segunda dose deve ser 
tomada mesmo se houver atraso 
no intervalo recomendado pelos 
laboratórios”, informou a pasta. 

Os lotes da Pfizer serão 
entregues para todos os esta-
dos e para o Distrito Federal e a 
distribuição segue até amanhã. 
Os detalhes desta distribuição 
constam no 55º Informe Téc-
nico da pasta. 

Até agora, de acordo com o 
Ministério da Saúde, foram dis-
tribuídas mais de 300 milhões 
de doses para todo Brasil. Desse 
total, de 147 milhões de brasilei-
ros tomaram a primeira dose, o 
que representa quase 94% dos 
158 milhões de brasileiros adul-
tos. Mais de 95 milhões comple-
taram o ciclo vacinal. 

Governo 
estabelece ponto 
facultativo em 11 

de outubro
O Ministério da Economia 

estabeleceu o dia 11 de outu-
bro, próxima segunda-feira, 
como ponto facultativo. A por-
taria foi publicada ontem (7) no 
Diário Oficial da União e vale 
para os órgãos e entidades da 
administração pública federal 
direta, autárquica e fundacio-
nal do Poder Executivo, cabendo 
aos gestores preservar o funcio-
namento dos serviços conside-
rados essenciais.  

O dia 11 de outubro ante-
cede o feriado do Dia de Nossa 
Senhora Aparecida, padroeira do 
Brasil, celebrado no dia 12, pró-
xima terça-feira. A medida altera 
outra portaria, publicada em 
dezembro de 2020, que divulga 
os feriados nacionais e estabe-
lece os dias de ponto facultativo 
no ano de 2021. Os próximos 
feriados serão em 2 de novem-
bro (Finados), 15 de novembro 
(Proclamação da República) e 
25 de dezembro (Natal). Ainda 
há os pontos facultativos de 28 
de outubro (Dia do Servidor 
Público), 24 de dezembro, após 
as 14 horas (véspera de Natal) e 
31 de dezembro, a partir das 14 
horas (véspera de Ano-Novo).

O presidente Jair Bolso-
naro promulgou a lei que sus-
pende, até 31 de dezembro 
de 2021, a comprovação de 
vida para os beneficiários do 
Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS). A medida 
havia sido vetada por Bolso-
naro na Lei nº 14.199, de 2 de 
setembro de 2021 que prevê 
meios alternativos para prova 
de vida, mas o veto foi derru-
bado pelo Congresso.  

A prova de vida é uma 
exigência para manutenção 

do benefício e o não cum-
primento leva a sanções que 
podem chegar à suspensão do 
pagamento por falta de atua-
lização cadastral.

Em 2020, a exigência da 
prova de vida foi suspensa em 
razão da pandemia de covid-19, 
mas retomada em junho deste 
ano. A medida afeta a vida de 
mais de 7,3 milhões de aposen-
tados e pensionistas do INSS 
que, agora, não terão seus bene-
fícios suspensos caso não façam 
o procedimento.

O
Ministério Públi-
co do Estado do 
Rio de Janeiro 
(MPRJ) e a De-

fensoria Pública do Estado do 
Rio de Janeiro ingressaram 
com um pedido de suspen-
são imediata do decreto mu-
nicipal que desobriga o uso de 
máscaras de proteção contra 
a Covid-19 em Duque de Ca-
xias, na Baixada Fluminen-
se. Desde esta terça-feira (5), 
o item não é mais obrigatório 
em local aberto ou fechado, o 
que tem dividido a população 
da cidade.

Segundo o decreto, “fica 
desobrigado o uso de máscara 
facial no período da pandemia 
de Covid-19 em local aberto 

ou fechado, em todo o terri-
tório do município de Duque 
de Caxias”. O texto diz ainda 
que, em caso de suspeita ou 
infecção pelo coronavírus, o 
decreto não se aplica, e o uso 
de máscara deve ser mantido.

No documento, os órgãos 
questionam a falta de critérios 
transparentes com apresen-
tação de indicadores e dados 
para a decisão. O pedido, pro-
tocolado junto à 3ª Vara Cível 
do município, afirma que “não 
foi considerada a situação epi-
demiológica local”. O MPRJ 
e a Defensoria pedem que o 
decreto seja suspenso até que 
a prefeitura apresente dados 
em relatório técnico embasado 
a fim de comprovar o avanço 

Medida foi publicada em edição extra no Diário Oficial da União

No documento, os órgãos questionam a falta de critérios transparentes com apresentação de indicadores e dados para a decisão

e porcentagem significativa da 
cobertura vacinal no municí-
pio, principalmente entre os 
grupos prioritários.

“Ainda que o município 
efetivamente possuísse estudo 
técnico apto a embasar a sua 
política de desobrigar o uso de 
máscaras, de acordo com deci-
são judicial, o estudo deveria 
ser apresentado antes da ela-
boração de eventual decreto 
de flexibilização”, diz um tre-
cho do documento.

Em dados divulgados 
nesta quarta-feira, a Prefei-
tura de Caxias argumenta que 
já imunizou com a primeira 
dose 70% da população alvo 
da campanha de vacinação 
(acima de 12 anos), e com 

a segunda, 46% do público-
-alvo. No entanto, segundo 
especialistas, a porcentagem 
a ser levada em conta para 
determinar a liberação do uso 
de máscaras deve ser em rela-
ção à população total do muni-
cípio. 

Em Caxias, 58% da popula-
ção da cidade tomou a primeira 
dose da vacina contra Covid-
19, e 39%, a segunda dose ou 
a vacina de dose única.

Ainda segundo o docu-
mento, caso o relatório téc-
nico apresente dados favorá-
veis à flexibilização do uso de 
máscaras, o município deve 
apresentar um plano de reto-
mada das atividades com as 
retomadas graduais.

Ainda que o município 
efetivamente possuísse 
estudo técnico apto a 
embasar a sua política 
de desobrigar o uso de 
máscaras, de acordo 
com decisão judicial, 
o estudo deveria ser 
apresentado antes da 
elaboração de eventual 
decreto de flexibilização”.

TRECHO DO ODOCUMENTO DA DEFENSORIA
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Prefeitura do Rio 
antecipa reforço da 

vacinação contra a covid
A 

Prefeitura do Rio 
antecipou o refor-
ço da vacinação 
de idosos. Na últi-

ma quinta se vacinaram pesso-
as com 74 e 73 anos ou mais. 
Hoje a imunização é voltada 
para idosos com 72 e 71 anos 
ou mais. 

Amanhã, sábado, pode-
rão se vacinar pessoas com 
71 anos ou mais das 8h às 12h 
nas unidades de saúde do Rio. 
Nestes dias, trabalhadores da 
saúde e profissionais com 60 
anos ou mais também pode-
rão se vacinar, além de pes-
soas imunossuprimidas com 
12 anos ou mais ou com 60 
anos ou mais que tomaram 
segunda dose no Rio até o dia 
31 de março. 

Todas as unidades de 
saúde continuam aplicando 
a segunda dose como previsto 
no calendário.

Na última quarta-feira, o 
secretário municipal de Saúde 
do Rio, Daniel Soranz, con-
firmou o plano da prefeitura 
de liberar o uso de máscaras 
em locais abertos da cidade 
quando 65% da popula-
ção atingir o esquema vaci-
nal completo - com as duas 
doses, ou dose única. Segundo 
Soranz, isso deve acontecer 
daqui a dez ou 15 dias. O 
Comitê Científico do muni-
cípio prevê para 15 de outu-
bro a liberação das máscaras.

“Não é agora (a libera-
ção), e é importante que essa 
comunicação fique bem clara. 
É quando a gente chegar em 
65% da população total da 
cidade vacinada, e 80% da 
população adulta. Isso deve 
acontecer de 10 a 15 dias, e 
vamos acompanhar os indica-
dores”, afirmou Soranz, em 
entrevista.

Fiocruz comemora 
queda do número 
de casos de covid, 
mas faz alerta

A Fiocruz emitiu, ontem, 
um boletim em que comemora 
queda sucessiva no número de 
casos e óbitos, além de estag-
nação na ocupação de leitos 
de UTI Covid-19 em todos os 
estados do país. A situação, 
segundo especialistas ouvidos 
pela fundação, é um reflexo 
claro do avanço da campanha 
de imunização em todo país. 
Contudo, o documento ainda 
aponta para a necessidade de 
manter os cuidados como dis-
tanciamento, uso de máscara 
e o uso do álcool gel. 

De acordo com o a Fun-
dação, o país não vem con-
seguindo atingir bom índice 
de permanência domiciliar, 
que está perto de zero, desde 
meados de julho deste ano. 
Isso significa dizer que atu-
almente a circulação atual é 
a mesma observada antes da 
pandemia por coronavírus ser 
decretada. 

“Em primeiro lugar, é 
importante compreender 
que essa forma de ausên-
cia de distanciamento físico 
reúne diversas formas de 
aglomeração, desde o trans-
porte público até atividades 
de comércio e lazer. 

Em qualquer dessas situa-
ções, há uma exposição pro-
longada de pessoas em espa-
ços confinados” e com apenas 
pouco mais de 40% da popula-
ção com esquema vacina com-
pleto, pontuam os pesquisa-
dores ouvidos pela Fiocruz.

No caso da cidade do Rio, 
segundo Painel Rio Covid-19, 
que traz os números da cam-
panha de imunização na capi-
tal, mais de 73% da popula-
ção carioca adulta está com 
o ciclo de vacinação contra o 
vírus completo. 

O número fica em 57,7% 
quando são consideradas 
todas as faixas etárias.

Não é agora (a liberação), e é importante que essa 
comunicação fique bem clara. É quando a gente 
chegar em 65% da população total da cidade vacinada, 
e 80% da população adulta. Isso deve acontecer de 
10 a 15 dias, e vamos acompanhar os indicadores”.

DANIELA SORANZ, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE

Com a chegada de uma frente fria, 
hoje o céu fica encoberto no municí-
pio por causa do transporte de umi-
dade do oceano para o continente. Há 
previsão de chuva fraca a moderada 
em pontos isolados. As temperatu-
ras ficam entre 25°C e 18°C.

Frente fria deixa temperatura amena no feriadão

Família Schurmann atraca no Rio para conscientização ambiental
Após embarcarem em Balneário Cambo-

riú (SC), no último dia 29, e passarem por 
Santos, Ilhabela, Ubatuba (SP) e Ilha Grande 
(RJ), a família Schurmann atracou o veleiro 
Kat na Marina da Glória, na manhã do último 
domingo, na expedição Voz dos Oceanos. O 
objetivo do projeto, que vai rodar o mundo 
até 2023, é conscientizar a população sobre 
o lixo plástico nos oceanos e a urgência por 
soluções para reverter esse cenário. Só na pas-
sagem por Angra dos Reis, a família recolheu 
mais de 200 quilos de lixo, na grande maio-
ria plástico.

Durante a passagem pelo Rio, a família 
assinará um protocolo com a Prefeitura do 
Rio para que estudantes da rede municipal 

de ensino tenham educação ambiental nas 
escolas. Vilfredo, Heloisa e os filhos Pierre, 
David e Wilhelm percorrerão 60 cidades em 
dois anos na expedição.

Em pouco mais de um mês a bordo do Kat, 
a tripulação flagrou focos de lixo, principal-
mente o plástico, na costa brasileira. E arre-
gaçou as mangas junto com quem está mobili-
zado para que nada disso chegue aos oceanos.

Depois do Rio, a expedição seguirá para 
Búzios (RJ, Vitória (ES), Abrolhos e Salva-
dor (BA). Além de Recife (PE) e Fernando 
de Noronha (PE). Na sequência, Voz dos 
Oceanos segue para o Caribe, Bermudas, 
México, Panamá, Galápagos , Polinésia e 
Nova Zelândia.

O objetivo 
do projeto, 
que vai rodar 
o mundo 
até 2023, é 
conscientizar 
a população 
sobre o lixo 
plástico

Já amanhã, sábado, o posiciona-
mento de um sistema de alta pressão 
no oceano manterá o tempo instável 
no Rio. A previsão é de chuva fraca a 
moderada, isolada, durante a tarde e 
a noite. A máxima prevista é de 25°C 
e a mínima de 17°C.

Também há previsão de chuva 

fraca a moderada a qualquer 
momento no domingo (10), devido 
à atuação de áreas de instabilidade. 
O céu fica entre nublado e encoberto 
e os termômetros marcam a máxima 
de 24ºC e mínima de 16°C.

Na segunda (11), véspera de 
feriado, o tempo permanecerá instá-
vel na cidade, com previsão de chuva 
fraca a moderada de forma isolada no 
período da madrugada. A máxima 
será de 24°C e a mínima de 16°C.

No feriado, terça-feira (12), não 
há previsão de chuva segundo o cli-
matempo. As temperaturas ficam 
entre 30°C e  21°C. 

Não há 
previsão 
de chuva 
para o 
dia 12
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Com a regulamentação da lei que isenta a 
cobrança do ICMS sobre a venda de arroz e 
feijão, o preço dos dois alimentos, terá uma 
redução de até 7%. A lei, de autoria do depu-
tado Rosenverg Reis e sancionada há pouco 
mais de um mês, teve participação direta da 
Associação de Supermercados do Estado do 
Rio de Janeiro (Asserj), que esteve em reuni-
ões junto ao governo para apoiar e justificar 
os benefícios desta isenção.

ARROZ E FEIJÃO

A voz do RIO

CLÓVIS MONTEIRO

clovismonteiro@tupi.fm

BILHETE 
ÚNICO

Os passageiros de 
transporte público 
vão poder usar a 
integração com 
Bilhete Único 
Municipal por até 
três horas. Este 
tempo era de duas 
horas e meia. O 
passageiro que 
fizer baldeação 
dentro desse novo 
prazo só vai pagar 
uma viagem. Esta 
semana também 
começou o novo 
reforço na frota  
das 50 principais 
linhas de ônibus da 
cidade do Rio.

90 ANOS DO CRISTO

O 
mês de outubro é 
conhecido mun-
dialmente por 
ações afirmati-

vas relacionadas à prevenção 
e diagnóstico precoce do cân-
cer de mama. Buscando com-
partilhar informações sobre o 
câncer de mama e outras ques-
tões sobre a saúde da mulher, a 
Clínica-Escola do Autista, em 
Venda das Pedras, irá promo-
ver uma semana de programa-
ção especial para as mães dos 
alunos da unidade. A ideia é 
conversar e dar atenção para 
as mães enquanto elas aguar-
dam os seus filhos na terapia. 
Serão rodas de conversa sobre 
câncer de mama, empreende-
dorismo, violência doméstica, 
planejamento familiar e expo-
sição de artesanato.

A abertura da semana 
especial começou na última 
segunda-feira (04/10). As 
mães que chegavam para 
terapias foram recebidas pela 
assessoria da Clínica-Escola 
do Autista, Berenice Piana; a 

diretora da Clínica-Escola do 
Autista, Carmem Lúcia Couti-
nho; a mãe do prefeito de Ita-
boraí, Ieda Delaroli; e as duas 
assistentes sociais da escola, 
Ana Maria Oliveira e Thaisa 
da Silva Vieira.

O tema deste primeiro 
encontro foi compartilhar 
informações sobre o câncer 
de mama, promovendo a cons-
cientização sobre a doença, 
proporcionando maior acesso 
aos serviços de diagnóstico 
e contribuindo para a redu-
ção da mortalidade. Repre-
sentando o filho e prefeito 
Marcelo Delaroli, Ieda Dela-
roli, ressaltou a importância 
de procurar ajuda médica o 
mais cedo possível caso apa-
reça algum sintoma.

Os encontros acontecem 
sempre nos dois turnos da 
escola, às 9h e às 13h. Na 
quinta-feira (07/10), será 
Saúde da Mulher; e encer-
rando na sexta-feira (08/10) 
com exposição de artesanato 
com sorteio de brindes.

Itaboraí: Clínica-Escola do Autista 
promove ações durante Outubro Rosa

Encontro começou na última segunda-feira (04/10) e percorre durante a semana

Prédios depredados, ar con-
dicionados roubados, picha-
ções, mato crescendo. Esse é 
o cenário que é visto por aque-
les que passam pela esquina da 
Avenida Bispo Dom João da 
Mata com a Rua Imbitiba, no 
Laranjal, bairro de São Gonçalo. 
É lá que está, ao lado do Colégio 
Municipal Estephânia de Carva-
lho, o projeto conhecido como 
‘Casa do Futuro Pastor Mauro 
Israel Moreira’ (ou Portal 24 
Horas), que visava possibilitar 
que pessoas do bairro tivessem 
acesso à internet.

Segundo informações, o 
projeto, na verdade, ficou no 
passado e o prédio está abando-
nado à própria sorte, colocando 
em risco também os morado-
res do bairro.

A Casa do Futuro foi um 
projeto implementado em 
vários bairros de São Gon-
çalo. Ela tinha como objetivo 

possibilitar que todas as pes-
soas, inclusive as mais caren-
tes, tivessem acesso á inter-
net no fim dos anos 90. Com 
a popularização do computa-
dor e até do celular, os Portais 
24 Horas foram ficando esque-
cidos, mas, isso não quer dizer, 
que o espaço ainda não possa 
funcionar para outros fins no 
bairro do Laranjal.

Foi um servidor público de 
44 anos, que preferiu não se 

identificar, quem contou sobre 
a situação do espaço. “Alguns 
outros Portais 24 Horas em 
São Gonçalo foram remodela-
dos e viraram espaços de curso 
de dança e de cursos tecnológi-
cos, por exemplo, menos o do 
Laranjal, que está depredado há 
alguns anos, há alguns governos. 
Prefeitos anteriores já foram no 
local e se responsabilizaram a 
fazer algo pelo espaço e não 
fizeram. O espaço está sendo 

depredado por vândalos e o mais 
espantoso é que ele fica ao lado 
de um colégio municipal.

Para mim, a solução já 
está dada e seria anexar esse 
espaço ao colégio e trans-
formar esse espaço em um 
laboratório de informática, de 
ciências”, contou ele. 

Além do espaço no Laranjal, 
existiam mais sete casas do Por-
tal 24 Horas em São Gonçalo 
(Lindo Parque, Santa Luzia, 
Barro Vermelho, Trindade, 
Porto do Rosa, Centro e Boaçu).

A Secretaria de Educação 
informou, por meio de nota, que 
as demandas do local já foram 
identificadas e que o projeto 
para transformá-los em labora-
tório de informática para os alu-
nos do Colégio Municipal Este-
phânia de Carvalho já está em 
andamento, com previsão de 
inauguração para o próximo 
ano letivo.

Não demorou muito para 
que o Ministério Público 
do Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ) e a Defensoria Pública 
entrassem com um pedido de 
suspensão do decreto munici-
pal 8.009/2021, que desobriga 
o uso de máscaras faciais no 
município de Duque de Caxias. 
O pedido foi protocolado junto 
à 3ª Vara Cível do município.

De acordo com o docu-
mento, o decreto flexibiliza uma 
medida importante de preven-
ção a covid-19 sem apresentar 
critérios claros e transparentes 
quanto aos indicadores, dados 
utilizados e evidências cientí-
ficas que justifiquem a decisão 
de desobrigar o uso da máscara.

O MPRJ diz que o municí-
pio não considerou os dados 
sobre a cobertura vacinal em 
seu território, que indicam um 
percentual baixo de imuniza-
ção da população com as duas 

doses da vacina. De acordo 
com a Secretaria Municipal de 
Saúde de Duque de Caxias, até 
20 de setembro, apenas 52,2% 
da população estava completa-
mente imunizada.

Ao observar a vacinação 
completa de alguns grupos, este 
número fica ainda menor: entre 
os idosos de 90 anos ou mais, 
a cobertura vacinal completa é 
de apenas 42,3%, enquanto no 
grupo de pessoas com comorbi-
dades, a taxa de cobertura vaci-
nal completa é de 33,8%.

MPRJ e a Defensoria Pública 
pedem que o município apre-
sente relatório técnico emba-
sado em evidências científicas 
e em análises sobre as infor-
mações da cobertura vacinal 
em seu território. No estudo 
deve ser apontado um percen-
tual razoável de vacinas apli-
cadas, em especial nos grupos 
prioritários.

MPRJ e Defensoria pedem suspensão 
do decreto que desobriga o  
uso de máscara em Caxias

Moradores e comerciantes do Laranjal  
denunciam abandono de Casa do Futuro

O projeto visava levar acessibilidade digital para as pessoas do bairro

Na próxima terça-feira, dia 12, quando 
comemoramos o Dia de Nossa Senhora 
Aparecida, o Cristo Redentor vai completar 90 
anos, com direito a festa sustentável, até 16 de 
outubro, das 9h às 16h, na Catedral Metropolitana 

de São Sebastião. Toda a cerimônia será 
transmitida ao vivo pelo canal oficial do Santuário 
Cristo Redentor no YouTube.A programação toda 
estará no site www.santuariocristoredentor.com.br 
e nas mídias sociais.
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D
esempregada e 
mãe de quatro fi-
lhos, Márcia Mo-
reira Ribeiro, de 

43 anos, conta apenas com a 
renda de padeiro do marido 
Marco Antônio, de 48. Mora-
dora do bairro Mutuapira, em 
São Gonçalo, na manhã desta 
terça-feira (05) ela ganhou um 
reforço de peso para sua des-
pensa: ao lado da filha, retirou 
dez kits de alimentação que a 
família tem direito, já que todos 
são alunos da rede municipal 
de ensino, na sede da Secreta-
ria de Educação, no Mutondo.

Além da Roberta, de 21 

anos, da Ellen, de 19, e do João 
Victor, de 16, Márcia e Marco 
também estudam na Escola 
Municipal Leonor Corrêa, na 
Trindade, no sexto e nono ano 
do curso de Educação para 
Jovens e Adultos (EJA), res-
pectivamente. Tímida, ela 
garantiu que a situação não 
está fácil e que os kits de ali-
mentação chegaram em boa 
hora. “Vão ajudar muito. Não 
é pouco não. Só agradecer”.

Também na fila para a 
retirada dos kits de alimenta-
ção estava a costureira Karla 
Mendonça, de 41 anos. Mãe 
de cinco filhos, sendo quatro 

deles alunos da rede muni-
cipal, ela vem mantendo a 
família com a venda de cloro 
e fazendo biscate, o que rende 
por mês cerca de R$ 800. Com 
dois carrinhos em punho, ela 
retirou oito kits e garantiu 
que os alimentos irão manter 
o sustento da família por pelo 
menos um mês.

“É muito difícil manter 
uma casa com cinco filhos 
sozinha. Já cheguei a catar lati-
nhas de alumínio para vender 
para comprar pão. Com a che-
gada desses alimentos, vou 
pegar o dinheiro que gastaria 
no mercado para pagar uma 

conta, por exemplo”, garantiu 
a mãe da Karen, de 18 anos, 
Kauã, de 16, Kaio, 13, Iago, 
de 13, e da Ana Carolina, de 
seis anos.

A entrega dos kits de ali-
mentação continua. Os res-
ponsáveis pelos alunos da 
Escola Municipal Raul Veiga 
devem comparecer, das 8 às 
18 horas, na sede da secreta-
ria de Educação, no Mutondo, 
para fazer a retirada. Já os dos 
alunos das Escolas Munici-
pais Joaquim Lavoura e Lucio 
Thomé Feteira devem retirar 
o benefício na Escola Muni-
cipal Ernani Faria, em Neves.

Kit Alimentação ajuda 
famílias em São Gonçalo

Secretaria de 
Educação faz 
distribuição 
para alunos da 
rede municipal

É muito difícil manter 
uma casa com cinco 
filhos sozinha. Já 
cheguei a catar latinhas 
de alumínio para 
vender para comprar 
pão. Com a chegada 
desses alimentos, vou 
pegar o dinheiro que 
gastaria no mercado 
para pagar uma 
conta, por exemplo.”

MÁRCIA MOREIRA RIBEIRO,
MÃE DA KAREN, DE 18 ANOS, KAUÃ, 
DE 16, KAIO, 13, IAGO, DE 13, E DA ANA 
CAROLINA, DE SEIS ANOS

A Secretaria Adjunta de Cul-
tura de São Pedro da Aldeia 
divulgou a classificação geral 
dos alunos inscritos nas aulas 
gratuitas de ballet clássico. A 
atividade será ministrada pelo 
Studio de Dança Viviane Tei-
xeira (StudioVT) como con-
trapartida da Lei Aldir Blanc. 
Foram oferecidas 10 bolsas 
integrais para crianças de 6 a 
10 anos, residentes na cidade. 
As aulas estão previstas para 
começar no primeiro semes-
tre de 2022, acompanhando o 
calendário letivo municipal. A 
listagem dos alunos está dispo-
nível na página da Cultura, no 
site da Prefeitura.

Conforme divulgado no for-
mulário de inscrição, a distribui-
ção das vagas obedeceu a crité-
rios preestabelecidos em regu-
lamento, entre eles a ordem de 
inscrição e a prioridade aos alu-
nos estudantes de escolas públi-
cas. Os alunos ocupantes das 
vagas estão sendo contatados 
pela Secretaria Adjunta de Cul-
tura. Caso haja desistência, os 
alunos da lista de espera pode-
rão assumir uma vaga. 

As aulas serão realizadas 
às quartas-feiras, às 16h, na 
sede do espaço, que funciona 
na Rua Manoel Moraes, nº 4, 
no bairro São José. 

A Câmara Municipal de 
Maricá aprovou, em primeiro 
turno, na segunda-feira (4), um 
projeto de lei de autoria do vere-
ador Aldair de Linda (PT), que 
prevê a proibição da cobrança 
de sacolas plásticas em merca-
dos e comércios da cidade. A 
proposta é semelhante a uma 
lei já em vigor em São Gonçalo. 

O projeto é de autoria do 
presidente da Câmara, Aldair 
de Linda, e prevê a proibição 
da cobrança de sacolas descar-
táveis biodegradáveis, de papel 
ou de qualquer outro material 
que não polua o meio ambiente 
para embalagem e transporte 
de produtos adquiridos em 
estabelecimentos comerciais. 
De acordo com o texto, o não 
cumprimento da proposta pode 
gerar notificação e multa para 
os comércios e mercados.

“Antigamente não havia a 
cobrança de sacolas em merca-
dos e comércios, mas depois da 
lei das sacolas plásticas, passa-
ram a cobrar entre R$ 0,08 e R$ 
0,10 por cada unidade e eu acho 
essa prática inaceitável. Esta-
mos em um período complicado 
na economia e para muita gente, 
esses centavos fazem muita dife-
rença. A ideia é que as sacolas 
continuem sendo fornecidas, 
mas de forma gratuita para a 
população”, disse o vereador.

O projeto ainda passará por 
uma segunda votação. Caso 
seja aprovado na Câmara, irá 
para sanção ou veto do prefeito 
Fabiano Horta (PT).

Câmara de 
Maricá aprova 

proibição 
de cobrança 
de sacolas 
plásticas

Projetos e clubes esporti-
vos que queiram se adequar à 
Lei Estadual nº 8.266, de 26 de 
dezembro de 2018, que regula-
menta o incentivo às atividades 
esportivas e culturais por meio 
de renúncia fiscal terão auxílio 
em Cabo Frio. Por meio da lei, 
empresas instaladas no Estado 
podem abater até 3% do que 
pagam de Imposto sobre Circu-
lação de Mercadorias e Servi-
ços (ICMS) para destinar a pro-
jetos que passem pelo crivo da 

Secretaria Estadual de Esporte, 
Lazer e Juventude. 

O pré-cadastro das entida-
des teve início no último dia 
27 de setembro, e pode ser 
feito pelo e-mail da Secretaria 
Adjunta de Esportes pelo What-
sapp do Esporte (22 99895-
5194). Os interessados recebe-
rão, no ato do preenchimento 
da inscrição, um kit com toda a 
documentação necessária para 
pleitear a participação no pro-
grama estadual. 

“A captação de recursos e 
dos patrocinadores fica por 
conta das entidades. Nossa 
equipe vai dar suporte na 
montagem da documentação 
que tem que ser enviada para 
o Governo do Estado. Enten-
demos que a parceria entre o 
poder público e a iniciativa 
privada é fundamental para 
alavancar o segmento nesse 
momento de retomada gra-
dual dos eventos esportivos”, 
analisou Rodolpho Campbell, 

secretário adjunto de Esporte 
e Lazer. 

Um exemplo de projeto 
beneficiado pela Lei Estadual 
de Incentivo ao Esporte é o 
“Container do Esporte” que 
se instalou na Praça Alfredo 
Castro, em São Cristóvão, no 
último dia 21 de agosto. O Ins-
tituto de Desenvolvimento do 
Esporte e da Cultura (IDEC), 
responsável pelo projeto, conse-
guiu o patrocínio da concessio-
nária de energia elétrica Enel.

São Pedro divulga 
classificação dos 
inscritos nas  
aulas de ballet  
do Studio VT

Iniciativa 
tem como 
objetivo 
auxiliar 
clubes, 
associações 
e entidades 
esportivas 
a se 
adequarem 
à legislação

Tem início o pré-cadastro de entidades para  
Lei Estadual de Incentivo ao Esporte em Cabo Frio

O pré-cadastro teve 
início no dia 27 de 
setembro, e pode ser 
feito pelo e-mail da 
Secretaria Adjunta 
de Esportes pelo 
Whatsapp do Esporte 
(22 99895-5194).

Fotos: Reprodução
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Mulher é baleada dentro de 
casa no Complexo do Alemão

U
ma mulher, iden-
tificada como Va-
nessa Cabral de 
Oliveira, de 28 

anos, foi baleada dentro de 
casa, na Comunidade da Gro-
ta, no Complexo do Alemão, 
na Zona Norte do Rio, na últi-
ma terça-feira. Segundo os fa-
miliares, ela é deficiente física. 
A vítima foi levada ao Hospi-
tal Estadual Getúlio Vargas, na 
Penha, passou por duas cirur-
gias, e o quadro dela é consi-
derado estável, segundo a di-
reção da unidade.

O irmão da vítima, Roberto 
Cabral, de 26 anos, relata que a 
família estava dentro do imóvel 
quando ouviram os tiros, que 
atingiram várias partes da casa 
onde moram, no Alemão. De 
acordo com a Polícia Militar, 
agentes foram atacados por 
armas de fogo quando acompa-
nhavam uma equipe da Light 
que fazia um serviço de rotina.

Segundo o irmão da vítima, 
a equipe médica informou que 
a bala atravessou a barriga da 
vítima.

A Polícia Militar informou 

que agentes da UPP do Alemão 
estavam acompanhando técni-
cos da Light em um serviço de 
rotina na comunidade quando 
foram atacados por armas de 
fogo. Segundo a PM, houve 
confronto. A Light confirma 
a manutenção na rede elétrica.

Após o confronto, os poli-
ciais militares foram aciona-
dos para a unidade de saúde 
onde a vítima foi internada. De 
acordo com informações da 
PM, os agentes foram informa-
dos que a mulher foi atingida 
por tiros de arma de fogo, e 

deu entrada no Hospital Esta-
dual Getúlio Vargas após ser 
ferida no interior de sua resi-
dência.

Segundo a Polícia Civil, as 
investigações estão em anda-
mento na 22ª DP (Penha), 
onde foi registrada a ocorrên-
cia, que instaurou inquérito 
para apurar os fatos. Os envol-
vidos, inclusive os familiares 
da vítima, estão sendo chama-
dos para depoimento na uni-
dade. As diligências seguem 
em andamento para identifi-
car a autoria do disparo.

Traficante de Copacabana 
vendia entorpecentes 

através de “disque-drogas”

Polícia investiga atuação de grupos nazistas após prisão de pedófilo

A Polícia Civil prendeu 
nesta quarta-feira um morador 
de Copacabana que vendia ecs-
tasy líquido e outros entorpecen-
tes no esquema “disque-droga”. 
Bernardo Bicalho Stein Fon-
seca da Cunha, de 33 anos, tinha 
antecedentes criminais por trá-
fico. Na casa dele, agentes da 5ª 
DP (Mem de Sá) encontraram 
recipientes contendo maconha, 
cocaína, crack, metanfetamina e 
GHB, que é um sedativo popu-
larmente conhecido como ecs-
tasy líquido.

Na delegacia, o homem con-
tou que armazenava o GHB em 
frascos de descongestionante 
nasal, que em festas podem che-
gar a ser comercializados a R$ 
12 mil. De acordo com o dele-
gado Bruno Gilaberte, titular 
da 5ª DP, essa é uma prática 
comum entre traficantes.

“ Acondicionamento é feito 
dessa forma para facilitar o trans-
porte e o uso. Esse líquido ácido 
é misturado à bebida. Então, as 

pessoas pegam a tampinha do 
frasco, despejam ali a quanti-
dade desejada, e depois jogam 
na bebida. Dá um efeito pare-
cido com o do ecstasy, por isso 
é chamado de ecstasy líquido”, 
explica o delegado.

De acordo com a investiga-
ção da 5ª DP, as drogas vendidas 
por Bernardo eram distribuídas 
no Centro do Rio. Agentes loca-
lizaram o endereço do suspeito, 
tocaram a campainha e foram 
atendidos pelo homem. O mate-
rial entorpecente foi encontrado 
dentro de uma mochila, organi-
zado em diversos recipientes.

Ainda segundo a investi-
gação, Bernardo combinava a 
venda das drogas pelo What-
sApp. As entregas eram feitas 
pessoalmente ou através dos 
Correios. O pagamento era feito 
em cartão. O dinheiro era dire-
cionado para uma conta aberta 
com um nome falso, e só depois 
era transferido para a conta do 
traficante.

A Polícia Civil do Rio vai 
investigar a existência de grupos 
neonazistas que atuam no Bra-
sil. O inquérito policial foi ins-
taurado na 42ª DP (Recreio dos 
Bandeirantes) após a prisão de 
Aylton Proença Doyle Linhares, 
na terça-feira (5), suspeito de 
tentar estuprar um menino de 12 
anos. Na casa dele, em Vargem 
Grande, foi apreendido vasto 
material nazista, como armas, 
munições, bandeiras, uniformes 
e até mesmo uma carteirinha de 
partido nazista com a foto dele. 

Em depoimento à polícia, 
Aylton Proença não negou 
que tenha tentado abusar do 
menor e ainda revelou que faz 
parte de grupos adoradores do 

Adolf Hitler, líder do nazismo 
e o responsável por um regime 
de terror que levou o mundo à 
Segunda Guerra Mundial.

“Em seu depoimento, ele 
revelou que participa de outros 
grupos, não no Rio especifica-
mente, mas participa de outros 
grupos. Ele não é muito preciso 
quanto a isso. E entre ele falar 
e ser verdade, a gente tem que 
verificar”, diz o delegado Luiz 
Mauricio Armond, responsável 
pelo caso e titular da delegacia 
do Recreio. 

De acordo com o delegado, 
a polícia já apura alguns pontos 
que podem ser usados por gru-
pos neonazistas. “Nós já esta-
mos com alguns pontos de indi-

cativos desses grupos. Agora nós 
vamos aprofundar e verificar se 
existe, além dos grupos, pessoas 
ligadas a ele. Então, nós temos 
que terminar e identificar com 
mais precisão, para que a gente 
tenha uma noção exata do que 
se trata”, conclui o delegado. 

Aylton Proença Doyle 
Linhares foi preso pelos agen-
tes da 42ª DP após denúncias 
de moradores de um condomí-
nio em Vargem Grande. Con-
tra ele foi cumprido mandado 
de prisão temporária por tenta-
tiva de estupro. A polícia apu-
rou que ele tentativa agarrar as 
crianças dentro do condomínio. 
A polícia já sabe que ele tentou 
abusar de outras três crianças.

Finalmente todos os lados promoveram as suas manifes-
tações e o país finalmente vai se acalmar e vamos conseguir 
focar no que realmente importa, a retomada da econômica do 
país. Tivemos a manifestação da direita dos eleitores do presi-
dente Bolsonaro que foram as ruas para apoiar o Presidente. 
Em seguida foi a vez do MBL em que não ficou claro a real 
intenção da manifestação e por fim tivemos a dos partidos legi-
timamente de esquerda, PT, PSOL, PDT e PCdoB, que foram 

às ruas pedir o impeachment do Presidente Bolsonaro.  
Numa análise muito franca, nenhuma das manifesta-

ções alcançou de fato seu objetivo. A da direita, teve a 
participação de uma multidão, mas ficou abaixo das pas-
seatas anteriores da época da eleição do Presidente Bol-
sonaro. A do MBL, foi quase uma sentença de morte para 
esse partido já capenga por sua própria culpa já que até 
hoje não conseguiu mostrar a população em que banda 
toca, muda de lado a cada soprar do vento, e que teve 
público tão abaixo do esperado que era possível contar 
o número de pessoas com facilidade. 

E tivemos a passeata do PT, PSOL, PDT E PCdoB que 
poderia ter sido mais expressiva, mas não foi, por um 
motivo muito simples, a esquerda está completamente 
desestruturada e desunida. Os quatro carros de som que 
estavam na Avenida Paulista por exemplo, receberam as 
lideranças dos partidos isoladamente. Nenhum partido 
de esquerda se juntou. Cada um deles fez seus discursos 
de seu próprio trio elétrico e a demonstração de desu-
nião e de que cada um usou a manifestação como palan-
que para as próximas eleições, foi evidente. 

A razão de um público tão abaixo do esperado, mesmo 

com a convocação de tantos partidos ao mesmo tempo, 
foi uma só, o pedido de impeachment do presidente Bol-
sonaro. 

E o recado do povo é muito claro; o povo, esteja ele 
satisfeito ou não com o atual governo, não quer saber 
de impeachment. O povo quer saber de trabalho, quer 
sair dessa crise que vem assolando o país em razão dessa 
pandemia e quer emprego. 

A ruptura de um impeachment não seria bom para o 
país e se não é bom para o país, não é bom para nenhum 
de nós. Agora é hora de trabalho, hora de arregaçar as 
mangas, é hora de agir!!! Vamos esperar que encerra-
das as manifestações, o país possa finalmente se unir no 
que é comum a todos os lados, o crescimento,  desen-
volvimento e a retomada da economia e vamos torcer 
pelo país porque ele está acima de forças, interesses e 
sanhas de poder.

Terminadas as manifestações, 
agora é hora do país se reerguer

Coluna 
Rio Presente

ANTONIO CARLOS
antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

 www.riopresente.com.br

Antonio Carlos dos Santos, é Secretário de 
Ordem Pública, Ex-presidente do Detran/RJ, 

Ex-subsecretário de Estado de Administração e dos 
Programas Segurança Presente e Lei Seca. 

Aylton Proença não negou que tenha tentado abusar do menor

As drogas eram vendidas em festas e podia chegar a R$ 12 mil

 Vanessa tem 
quadro de 
saúde estável
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Babá de Henry troca versão
pela terceira vez e acaba 
indiciada pela Polícia

Selfie, pizza na delegacia e salão depois do enterro do filho
O delegado Henrique 

Damasceno, titular da 16ª 
DP (Barra da Tijuca), primeira 
testemunha na fase prelimi-
nar do julgamento do homi-
cídio de Henry Borel Medei-
ros, contou que no dia em que 
colhia o depoimento de Moni-
que Medeiros, mãe do menino, 
ela se sentiu “completamente 
à vontade” na delegacia, tendo 
pedido pizza e até tirado selfie, 
como o GLOBO mostrou. Já 
o médico e ex-vereador Jairo 

Santos Santos Júnior, o Doutor 
Jairinho, padrasto da criança, 
fez piadas enquanto estava na 
16ª DP.

No dia do depoimento, 
Monique também se preocu-
pou com a roupa que iria usar 
na delegacia. Horas antes de 
chegar à 16ª DP (Barra da 
Tijuca), ela trocou ao menos 
duas vezes de roupa até deci-
dir a combinação que usaria 
para depor. Fotos resgatadas 
em seu aparelho celular mos-

tram que a professora expe-
rimentou um macacão preto, 
posou em frente ao espelho, e 
depois, depois de consultar um 
advogado, decidiu ir com um 
conjunto social branco.

Antes disso, um dia após o 
enterro do filho, no cemitério 
do Murundu, em Realengo, a 
professora tinha ido a um salão 
de beleza em um shopping na 
Barra da Tijuca. No estabele-
cimento, ela foi atendida por 
três profissionais e gastou R$ 

240 pelos serviços.
Em uma carta escrita em 

abril deste ano, quando já 
estava presa, Monique bus-
cou desfazer algumas impres-
sões sobre seu comporta-
mento após a morte do filho. 
A defesa afirmou que a ida ao 
salão foi por pressão do polí-
tico, que exigia que a profes-
sora, que tinha emagrecido e 
arrancado tufos de cabelos — 
ela usa megahair —, se mos-
trasse “apresentável”.

Em depoimento 
como testemunha, 
Thayna, na foto 
maior, negou as 
agressões; no detalhe 
de cima para baixo, 
o menino Henry, 
os pais e o ex-
vereador Jairinho

A
babá Thayna de 
Oliveira Ferreira, 
contratada para 
cuidar de Henry 

Borel Medeiros no apartamen-
to 203 do bloco I do condomí-
nio Majestic, no Cidade Jardim, 
foi indiciada pelo crime de falso 
testemunho na 16ª DP (Barra 
da Tijuca), no dia 22 de setem-
bro. Para o delegado Leandro 
Gontijo, a funcionária mentiu 
nas duas declarações prestadas 
ao também delegado Henrique 
Damasceno, durante as inves-
tigações da morte do menino. 
Na noite quarta-feira, dia 6, ela 
apresentou uma terceira ver-
são para o caso: afirmou des-
conhecer agressões à criança 
e ter sido manipulada por Mo-
nique Medeiros da Costa e Sil-
va, mãe de Henry, contra Jairo 
Souza Santos Júnior, padrasto 
do menino.

“Foi instaurado inquérito e 
houve a tentativa de intimação 
da investigada por duas vezes 
sem sucesso, mas, a partir da 
análise das declarações presta-
das em sede policial totalmente 
díspares, opostas, variantes con-
cluímos pelo indiciamento dela. 
Foi comprovado que ela não tem 
noção da responsabilidade dela 
como testemunha, com o dever 
legal de dizer a verdade”, expli-
cou o delegado. 

No primeiro depoimento que 
prestou, em 24 de março, a babá 
negou ter presenciado qualquer 
anormalidade na família, a quem 

disse ter visto reunida no máximo 
quatro vezes, e garantiu que eles 
viviam em harmonia. Na oca-
sião, ela contou costumar dar 
banho em Henry, definido por 
ela como uma criança “boa” e 
“perfeita”, e garantiu nunca ter 
visto qualquer marca de violên-
cia em seu corpo.

Ela relatou que Monique “se 
esforçava para agradar o filho de 
todas as formas e demonstrava 

carinho com ele”. E contou tam-
bém que Henry, às segundas-fei-
ras, lhe fazia algumas pergun-
tas, como “Tia, por que existe a 
separação?” Para essa questão, 
ela diz ter respondido: “Para as 
pessoas não ficarem brigando, é 
melhor que se separem.”

A babá de Henry contou aos 
policiais que iniciou as ativida-
des no apartamento do casal 
em 18 de janeiro, passando a 

cuidar de Henry de segunda a 
sexta-feira, alternando o início 
da escala de trabalho entre 9h 
e 11h30, conforme as aulas da 
escola do menino. Ela narrou 
que o menino assistia às aulas 
de maneira tranquila e con-
centrada e nunca demonstrou 
nenhuma irritação nem inquie-
tação. A babá relatou ainda que, 
por volta de 9h30 do dia 8 de 
março, recebeu uma ligação de 

Monique, que dizia: “Você não 
precisa ir trabalhar hoje. Henry 
caiu da cama. Perdi meu bem 
mais precioso”.

Mentiu por medo
Em novo depoimento, em 12 

de abril, Thayna disse que, por 
medo, havia mentido. Na oca-
sião, Monique e Jairinho já esta-
vam presos temporariamente 
e os peritos já haviam recupe-
rado mensagens que mostra-
ram ela avisando em tempo real 
a Monique as agressões de Jai-
rinho contra Henry. Ela afir-
mou que,”por ter visto o que 
Jairinho tinha feito contra uma 
criança, ficou com medo que 
algo também pudesse aconte-
cer com ela própria”. Ela afir-
mou, ainda, que a avó materna 
do menino, a professora Rosân-
gela Medeiros da Costa e Silva, 
tinha conhecimento das agres-
sões sofridas por Henry.

A funcionária disse ter pre-
senciado agressões de Jairinho 
contra Henry em três momen-
tos, inclusive a narrada a patroa 
por WhatsApp, em 12 de feve-
reiro. Nas mensagens, ela dizia 
que o vereador havia se tran-
cado no quarto com Henry, e 
logo depois o menino relatou 
que recebeu “bandas” e “chu-
tes”. A criança estava man-
cando e apresentava hemato-
mas nos braços e nas pernas.

De acordo com o relatório 
final do inquérito que indiciou 
Monique e Jairinho por torturas 

e homicídio qualificado contra 
Henry, no entanto, a análise das 
mensagens trocadas por Thayna 
revelam que aquelas não foram 
as primeiras situações de violên-
cia à qual Henry fora subme-
tido e ainda que as agressões 
seriam “bem graves do que foi 
narrado por ela em sede poli-
cial”. Nas conversas, ela chega 
a afirmar ao pai e ao namorado 
que, tamanho o desespero de 
Henry ao ver Jairinho, fez com 
que ele chegasse a rasgar sua 
blusa (“Ele gritava horrores”, 
escreveu). Ela ainda conta ter 
ganho R$ 100 do ex-vereador 
para “ficar quieta”.

Agressões negadas
Na noite de quarta-feira, 

ao prestar depoimento como a 
sétima testemunha de acusação 
na primeira audiência de ins-
trução do julgamento do caso, 
Thayna negou que tivesse tido 
conhecimento de agressões con-
tra o menino. Ela disse não se 
lembrar das mensagens de seu 
celular e relatou ter sido direcio-
nada por Monique a dizer que 
ela, Jairinho e Henry tinham 
“uma família linda, de (comer-
cial de) margarina”.

“ Eu me senti usada pela 
Monique durante todo esse 
tempo, no sentido de que ela 
tentou me mostrar um mons-
tro do Jairinho, mas eu nunca vi 
nada dele. Ela me contou várias 
coisas dele, fez a caveira”, decla-
rou a funcionária, enquanto 
era questionada pelo promo-
tor Fábio Vieira.

No fim da audiência, a juíza 
Elizabeth Louro Machado, do 
II Tribunal de Justiça do Rio, 
determinou que sejam encami-
nhadas cópias do depoimento 
para que a 16ª DP apure um 
novo crime de falso testemunho 
cometido por Thayna.
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HORÓSCOPO

Hoje o dia traz muita energia e consciência em relação ao que 
você pode melhorar em si para ter mais equilíbrio. É um dia de 
reflexões e trocas. Embora você tenha bastante trabalho hoje, 
você pode querer ficar mais introspectivo, e isso lhe trará bons 
insights, proporcionando ainda mais crescimento.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje é um dia de troca e trabalho em conjunto. Você pode sentir 
que as pessoas estarão solícitas e amorosas com você, o que lhe 
trará alegria. Você também sentirá os laços afetivos se aprofundando 
em algumas relações. Se você estiver solteiro, há possibilidade 
de começar uma nova relação com alguém especial.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje você estará mais disposto a ajudar as pessoas à sua volta. 
É um dia que traz muito trabalho a ser feito, mas a energia de 
criatividade está grande em você, porém essa criatividade estará 
praticamente toda voltada a se colocar à disposição do outro.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia pode trazer muitas notícias novas, o que 
pode fazer com que ele termine bastante agitado, mas 
mantenha o equilíbrio ao se lembrar de que todo vendaval 
pode trazer uma energia boa e novos caminhos.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

Hoje você pode se sentir irritado porque algumas situações 
tirarão sua paz interior. É um dia em que as coisas parecem 
que não vão dar certo, mas confie, porque no fim tudo 
será resolvido. Acredite na sua capacidade de resolver 
conflitos e use bastante o diálogo para fazer isso!

VIRGEM
23 ago a 22 set

É um dia cansativo, em que serão feitos muitos esforços e em 
que você precisa abdicar dos excessos para poder recuperar 
a energia. Ao final do dia, você conseguirá se livrar de alguma 
situação que estava pendente em sua vida.

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje você precisará ter fé e confiança naquilo que fizer. É um 
dia positivo e de evolução, mas que também pede coragem 
para tomar boas decisões. Se alguma escolha parecer difícil, vá e 
faça, porque a energia de hoje te dará a possibilidade de sair de 
qualquer situação caótica.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Dia de tomar atitudes que te tiram da estagnação mental e 
emocional. Você pode começar a perceber quais pessoas ao seu 
redor não são confiáveis e estão querendo prejudicar você. A 
energia pede que você tome uma atitude para romper com as 
situações abusivas e tóxicas a partir da sua coragem interna.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje o dia traz aprendizados que podem te tirar da sua zona de 
conforto, mas tudo que você aprender poderá ser colocado em prática 
automaticamente. A energia está dinâmica e ágil, o que faz com que 
as respostas cheguem rapidamente para você. Hoje é um dia em que 
você sai de qualquer tipo de estagnação que estava vivendo.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje você terá muito trabalho, mas isso virá com muita 
prosperidade. Você conseguirá se conectar com boas pessoas e 
ideias. O dia será agitado, mas muitas mudanças positivas podem 
acontecer. Momento de muita harmonia entre você e outras 
pessoas, então aproveite com os seus amigos!

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Você está progredindo nos seus objetivos e alguns deles serão 
bem-sucedidos hoje. Você pode ter algum sonho realizado 
ou conseguirá um acordo produtivo. Hoje será repleto de 
elogios e reconhecimento no trabalho, favorecendo o amor-
próprio, mas tome cuidado com o excesso de vaidade.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje é um dia em que você está esbanjando generosidade, mas tome 
cuidado para não fazer tudo pelo outro e esquecer de si mesmo. 
Procure esperar o outro pedir a sua ajuda, porque nem sempre ele quer 
a sua ajuda, e isso pode acabar sendo frustrante. Porém a sua energia 
está maravilhosa e com muito magnetismo para atrair coisas boas.

PEIXES
19 fev a 20 mar

BONDINHO PÃO DE AÇÚCAR  
DISPONIBILIZA ENTRADA GRATUITA 

PARA CRIANÇAS ATÉ 12 ANOS

AUDIÊNCIA DO DOMINGÃO COM HUCK 
ENCOLHE QUASE 20% DESDE A ESTREIA

Com cinco programas no ar desde a estreia, o 
Domingão com Huck encolheu quase um quarto 
sua audiência desde a primeira apresentação. Dos 
18,4 pontos da estreia em 5 de setembro, o novo 
dominical da Globo registrou apenas 15 no último 
domingo (3), o que representa uma queda de 17,9%.

Na estreia, Luciano Huck recebeu o bastão do 
filme Círculo de Fogo, já que a partida entre 
Brasil e Argentina foi suspensa. Na semana 
seguinte, teve aumento de 0,1 ponto, mas 
foi o jogo entre Palmeiras e Flamengo, que 
registrou 20,9 pontos, que o antecedeu.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

Fotos: Divulgação

Morando em Miami, Anitta aproveitou o sol 
que fez por lá para renovar o bronzeado em 
sua mansão. Ao lado de um de seus cachorros 
de estimação, Plinio, a cantora surgiu em 
suas redes sociais de topless, exibindo o 
seu corpaço impecável. De costas, Anitta 
provocou com um biquíni branco cavado. 
Em um dos três cliques ousados, a funkeira 
ajeitou a calcinha, ressaltando seu turbinado 
bumbum GG e tirando o fôlego da web.

ANITTA DEIXA SEGUIDORES 
BABANDO COM CORPO 
IMPECÁVEL EM PISCINA

Um dos principais pontos 
turísticos do Rio de Janeiro, o 
Bondinho Pão de Açúcar, na 
Urca, Zona Sul da capital flu-
minense, prepara para outu-
bro, mês das crianças, uma 
série de ações especiais tanto 
para os pequenos quanto para 
os seus familiares.

Até o próximo dia 18/10, 
crianças de 6 a 12 anos de 
idade terão direito à entrada 
gratuita para se divertirem 
com todas as atrações do par-
que. Para aproveitar a promo-
ção exclusiva, basta o respon-
sável apresentar a identidade 
ou certidão de nascimento do 

pequeno na bilheteria do local 
e retirar o ingresso, ou então 
realizar a retirada através do 
site oficial do Bondinho.

Já crianças de 0 a 5 
anos têm entrada gratuita 
mediante a apresentação de 
certidão de nascimento ori-
ginal ou documento oficial 
de identidade com foto, não 
sendo necessária a retirada 
de bilhetes para acesso ao 
espaço. Vale ressaltar que é 
necessário a criança estar 
acompanhada de um respon-
sável. Caso não seja parente 
de até 3º grau, é indispensá-
vel uma autorização do res-

ponsável legal.
Em relação à programação 

especial de Dia das Crianças, 
há diversas brincadeiras e ati-
vidades encantadoras para os 
pequenos. Entre 09 e 12 de 
outubro, o parque abre mais 
cedo, às 09h e recebe o Circo 
Macaco Prego, com apresen-
tações musicais, teatrais, ofi-
cinas circenses e contação de 
histórias para as crianças.

As sessões acontecerão às 
11h, 13h30, 14h30 e 15h30, 
no Anfiteatro, e será necessá-
rio fazer a inscrição no local 
para garantir a participação 
nas apresentações e oficinas.

Promoção 
vai até 18 
de outubro

Entre 09 e 12 de 
outubro, o parque 
abre mais cedo, às 
09h e recebe o Circo 
Macaco Prego, com 
apresentações 
musicais, teatrais, 
oficinas circenses 
e contação de 
histórias para 
as crianças.
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O Dia das Crianças, 12 de 
outubro, está chegando e na 
data, às 10h, o projeto ‘Quin-
teratura’, promovido pela edi-
tora Colli Books em parceria 
com o grupo Didática Edu-
cacional, oferecerá atrações 
exclusivas com shows infan-
tis para a criançada e toda 
a família, na Quinta da Boa 
Vista. A programação é gra-
tuita e o espaço fica ao lado 
do Museu Nacional. 

Pela manhã, às 10h, os 
autores Tiago Vilariño e Tais 

Faccioli farão uma atividade 
com o livro “O menino que 
descobriu as cores”. À tarde, 
às 14h, a animação ficará por 
conta da contação de histórias. 
As famílias poderão vivenciar 
um momento de lazer juntas.

O ponto alto do evento, 
às 15h, será o show da banda 
‘Animal’, com performances 
de personagens infantis que 
fazem parte do imaginário dos 
pequenos. Uma ótima oportu-
nidade para aproveitar a data 
com um passeio ao ar livre e 

muita diversão.  
As crianças também pode-

rão ter acesso a livros da edi-
tora Colli Books. No estande, 

estarão disponíveis títulos da 
autora Isa Colli, como: ‘Incên-
dio no Museu’, ‘Descobertas 
de Inaiá’, ‘O Reino do Tempo’, 
entre outras obras infantoju-
venis. 

Além da estrutura ao ar 
livre, todas as áreas de circu-
lação do público serão cuida-
dosamente preparadas para 
cumprir as medidas sanitárias 
necessárias neste momento 
de pandemia, a fim de prote-
ger os visitantes. Haverá con-
trole da capacidade de pessoas 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

Espaço de incentivo 
à leitura na Quinta 
da Boa Vista terá 
atrações culturais 
no dia 12.

PAGODE DO REAL E CONFRARIA 
CARIOCA AGITAM O ANDARAÍ

O projeto Samba Circle 
Real vem direto do Morro 
da Formiga para o Renas-
cença Clube neste sábado, 
dia 9/10, a partir das 16 
horas. O Grupo D’Sempre, 
oriundo da comunidade, pro-
mete muito samba de pri-
meira ao som do cavaquinho 
nota 10 do Renner, que toca 
nos carros de som de várias 

Escolas de Samba.
Depois é a vez do Con-

fraria Carioca. O Grupo, 
queridinho do Rena, reúne 
Rodolfo Marques, Cézar 
Filho, Endrigo Manhães, 
Lucas Bernardo, Guilherme 
Silva e Nanda Monteiro que, 
além de ter voz belíssima, 
esbanja simpatia.

Nos intervalos, muito 

charme e hip hop ao som do 
DJ Glauber da Mangueira.

Nesse encontro de bam-
bas as novidades não vão fal-
tar. Quem adquirir o camarote 
superior por R$ 600, ganha 10 
ingressos e mais R$ 400 em 
consumação de comida e/ou 
bebida. Já o camarote inferior 
custa R$ 500, com direito a 10 
ingressos e a consumir R$ 300. 

Os 100 primeiros ingressos 
custam R$ 20 cada. Garanta já 
o seu: (21) 97937-7865 (PIX 
ou Sympla).

Participe da promoção: 
sorteio de R$ 150 em con-
sumação e um par de ingres-
sos. Para participar siga no 
Instagram a página Renas-
cença Clube Oficial.

Vale a pena conferir!

 Confraria 
Carioca 
reúne 
Rodolfo 
Marques, 
Cézar Filho, 
Endrigo 
Manhães, 
Lucas 
Bernardo, 
Guilherme 
Silva e 
Nanda 
Monteiro

SERVIÇO
Pagode do Real e  
Confraria Carioca

RENASCENÇA CLUBE
 (Rua Barão de São de  
Francisco, 54 – Andaraí)

09/10
(sábado)

16 H

Censura Livre

O funkeiro MC Koringa 
reencontrou o público do Rio 
de Janeiro, no último sábado, 
02, quando surgiu como atra-
ção surpresa no evento prota-
gonizado pelos Barões da Pisa-
dinha na Jeunesse Arena, na 
Zona Oeste da cidade. A par-
ticipação foi a convite do DJ 
Nelsinho, da FM O Dia e o can-
tor não escondeu a emoção.

“Muito feliz em reencon-
trar o público da Cidade Mara-
vilhosa neste evento na Jeu-
nesse Arena e, além de ver que 
as coisas estão começando a 
voltar ao normal, poder rece-
ber o carinho das pessoas foi 
maravilhoso. Toda a produ-
ção de parabéns pela organi-
zação do evento, respeitando 
os protocolos de saúde”, des-
tacou o MC Koringa.

Após lançar lançar algu-
mas de suas músicas na ver-
são acústica durante a pande-
mia, o evento do último sábado 
foi importante também pois 
o MC Koringa lançou recen-
temente um projeto, junta-
mente com o produtor musi-
cal Luan Silva, chamado Funk-
Seiro, onde eles misturam o 
funk com o piseiro, que vem 
ganhando cada vez mais força 
no Brasil inteiro, não só com 
os Barões da Pisadinha, mas 
com diversos outros artistas.

O FunkSeiro, do MC 
Koringa e do Luan Silva, já 
está disponível em todas as 
plataformas musicais através 
de canções como “Kika Kika 
no Calcanhar”, “MiniGame 
FunkSeiro”, além do hit “Fla-
mengo Malvadão”, dedicado 
à torcida do Flamengo.

Alerj pode criar ‘Dia do Humor’, 
que deverá ser comemorado no 
aniversário de Paulo Gustavo

MC Koringa 
reencontra 
público 

carioca em 
show dos 
Barões da 
Pisadinha

O funkeiro lançou 
recentemente um 

novo projeto

A medida é de autoria do Presidente da casa, 
deputado André Ceciliano (PT)

A Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) deve votar na pró-
xima semana, o projeto que 
prevê a criação do Dia do 
Humor a ser comemorado 
no aniversário do humo-
rista Paulo Gustavo, 30/10. 
A medida é de autoria do Pre-
sidente da casa, o deputado 
André Ceciliano (PT).

Paulo Gustavo faleceu 
no mês de maio deste ano, 
devido a complicações provo-
cadas pela Covid-19. Ele tam-

bém será o enredo da escola 
de samba São Clemente. De 
acordo com o projeto de lei, 
o Dia do Humor será inse-
rido no calendário oficial do 
estado do Rio de Janeiro.

A medida tem em seu 
texto, a frase que virou 
marca do artista “rir é um 
ato de resistência!”.

Segundo a justificativa 
do projeto seu objetivo é 
realizar uma homenagem ao 
humorista e também incen-
tivar banir o mau humor dos 

cidadãos do estado.
“Eternizar no calendário 

do Estado do Rio de Janeiro 
o dia 30 de outubro como o 
Dia do Humor, uma home-
nagem a Paulo Gustavo e 
também uma celebração ao 
ato de fazer rir, reconhe-
cendo a importância que o 
gênero tem na vida dos cida-
dãos fluminenses e a sua 
capacidade de mudar para 
melhor a relação entre todas 
as pessoas”, diz o texto do 
projeto de lei.

Dia das Crianças: Projeto Quinteratura na Quinta da Boa Vista
nos ambientes; o espaço será 
periodicamente higienizado; 
será disponibilizado álcool em 
gel 70% ou produto de higieni-
zação para as mãos nas áreas 
comuns; e o público deverá 
seguir medidas de proteção, 
como uso de máscara facial. 
Os visitantes também deve-
rão respeitar o espaçamento 
mínimo de dois metros.

Uma vez por mês, o pro-
jeto contará com ações volta-
das a crianças de comunida-
des carentes.

SERVIÇO
Projeto Quinteratura

QUINTA DA BOA VISTA 
Av. Pedro II, s/n - São Cristó-

vão- RJ
Parte lateral do Museu da 

Quinta da Boa Vista

12/10 
(terça-feira)

A PARTIR DAS 10H

Entrada: Gratuita

Fotos: Divulgação
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 A montadora japo-
nesa Nissan vai abrir 578 
postos de trabalho em sua 
fábrica no Rio de Janeiro.  
As vagas serão para viabili-
zar a operação de mais um 
turno de produção, previsto 
para fevereiro de 2022, no 
complexo industrial de 
Resende, no Sul Flumi-
nense. O anúncio foi feito 
durante uma reunião do 
presidente da Nissan no 
Brasil, Airton Cousseau, 
com o governador do Rio, 
Cláudio Castro, e o secretá-
rio estadual da Casa Civil, 
Nicola Miccione, no iní-
cio da semana, no Palácio 
Guanabara.

A montadora investiu R$ 
2,6 bilhões na construção de 
seu complexo industrial pró-

prio em Resende. A unidade 
industrial que receberá um 
novo turno de trabalho foi 
inaugurada em abril de 2014 
e tem a capacidade de pro-
duzir 200 mil carros e 200 
mil motores por ano.

Para começar o segundo 
turno no prazo previsto, a 
Nissan vai iniciar a seleção 
e a contratação dos novos 
funcionários já neste mês 
de outubro. Com isso, a 
empresa vai reforçar a 
produção para atender à 
demanda pelo Novo Kicks, 
lançado em março, tanto no 
mercado interno quanto em 
outros países, com a expor-
tação do modelo brasileiro. 
Atualmente, há dois mil 
funcionários trabalhando 
na fábrica de Resende.

Que a Região dos Lagos, justamente batizada de Costa 
do Sol, é recheada de cenários de encantos mil não 
é novidade para ninguém. Mas só quem frequenta 
consegue lapidar as joias gastronômicas distribuídas 
pelos municípios, seja na badalada Rua das Pedras, 
em Búzios, ou na paradisíaca Arraial do Cabo.

E subindo um pouco mais em direção ao Espírito Santo, em 
um lugarzinho super charmoso chamado Barra de São João, 
no município de Casimiro de Abreu, nós encontramos um 
tesouro de dar vontade de guardar num potinho. Trata-se do 
restaurante Prosa Mineira, que fica à beira do Rio São João.

O ambiente é super aconchegante, com mesas ao ar 
livre, de frente para o rio e um pôr do sol de tirar o fôlego. 
Melhor do que isso só a qualidade dos quitutes. A cozinha 
maravilhosa faz magia com delícias como costelinha com 
goiabada e abóbora recheada com camarão e purê de limão.

E tem mais. Nada daquela história de ficar restrito 
às criações do chef. Lá na prosa mineira, como 
uma boa conversa democrática, quem manda é o 
cliente. Portanto, fique à vontade para sugerir ao 
comandante da cozinha alguma criação inédita. 
O instagram é @restauranteprosamineira

A rede brasiliense American 
Cookies, especializada 
em cookie americano, 
aposta em uma versão 
colorida, alegre e muito 
divertida para encantar no 
Dia das Crianças. A marca 
aposta no lançamento 
de uma edição limitada 
da guloseima: o Cookie 
dos Sonhos M&M’s.

A novidade é uma opção de presente gourmet para a criançada e oferece dois 
cookies M&M’s – massa clássica mesclada de baunilha e cacau com M&M’s - e 
recheio de preferência (Doce de Leite, Nutella ou Ovomaltine Crocante). Os cookies 
ainda são entregues em uma caixinha exclusiva, com as mascotes da marca.

A casa ainda aposta no Kit Colorindo Sonhos, que vem com o American Color Cup 
(copo personalizado) + um kit de colorir + um Cookie dos Sonhos. Os pequenos podem 
colorir o copo personalizado com um kit com seis lápis de cor ou seis gizes de cera.

A campanha Colorindo Sonhos da American Cookies estará disponível a partir de 
hoje, enquanto durarem os estoques. O instagram é @americancookiesbrasil.

Tá na Mesa

LARISSA LUZ

colunatanamesa@gmail.com

A Forneria Original, 
pizzaria com um monte 
de unidades espalhadas 
pelo Rio, pensou em ações 
bem bacanas para o Dia 
das Crianças, celebrado na 
próxima terça-feira. A partir 
do sábado, 9 de outubro, 
na compra de uma pizza 
grande e uma coca-cola 
de 2 litros os clientes 

ganham um ioiô personalizado da Forneria Original, desenvolvido em 
parceria com a Coca-cola. Agora, imagina uma criança de hoje em dia 
com um ioiô? A ideia é exatamente esse encontro de gerações.

E não para aí. A casa preparou uma websérie com tutoriais que ensinam o passo 
a passo das principais manobras básicas do ioiô. Os vídeos estarão disponíveis 
nas redes sociais da marca. A ideia é estimular um verdadeiro desafio entre 
Geração Z e Millenials na disputa de quem consegue fazer mais truques.

E pizza? A novidade é o sabor doce de Marshmallow tostado com 
pasta de Kit Kat®, uma combinação feita para agradar o paladar 
de adultos e crianças. O lançamento estará disponível de 11 a 31 de 
outubro no cardápio. O instagram é @forneriaoriginaloficial.

DESAFIO DE GERAÇÕES NA FORNERIA ORIGINAL

PARA A CRIANÇADA SONHAR, BRINCAR (E COMER)

É VEGAN, É DOCE, É 
CHOCOLATE, É SOBREMESA

VALIOSA JOIA DE BARRA DE SÃO JOÃO

Nossa! Mas a coluna desta 
semana está doce demais. 
Nem reclamo!! Para fechar, 
então, opções para celebrar 
o Dia da Sobremesa, 
celebrado neste sábado.

O Vegan Vegan, que fica 
em Botafogo, famoso por 
seus pratos cruelty free e 
100% natural, lançou seis 
sobremesas inéditas, sem o 
uso de ingredientes de origem animal e com insumos naturais. 
Entre as criações merece destaque o Bolo de Goiabada com 
Sorvete de Gengibre e Calda de Chocolate e a Torta de Banana 
com Castanha do Pará. O instagram é @veganveganoficial.

Ali pertinho, no mesmo bairro, fica uma das casas do Lima 
Cocina Peruana, onde o destaque é o Bolo de Chocolate (com 
recheio de ganache de chocolate, toffee de banana e sorvete 
de creme) e Churros Morados (churros de farinha de milho roxo 
com molhos peruanos). O instagram é @limacocinaperuanarj.

Na Churrascaria Palace, a pedida é o Brigadeiro de 
colher (leite condensado, creme de leite fresco, cacau e 
nibs Callebout) e o Ovo de Gato (sorvete artesanal de 
creme coberto com Ovomaltine sobre cama de Língua 
de Gato. O instagram é @churrascariapalace.

@colunatanamesa

Outra especializada em doces que preparou surpresitas 
para o Dia das Crianças é a Belga Wafel, referência no 
mercado de Wafels por seguir à risca a verdadeira receita 
europeia. Mas antes de tudo, vale preparar a criança 
que você mais ama contando a história dessa iguaria. 
Para variar um pouco, é mais uma história super rica 
do velho continente, resgatada lá da Idade Média.

Mas vamos ao que interessa. Para o Dia das Crianças, a 
marca criou o Kit Special Kids, que é composto de dois copos 
de Mini Wafels, dois Wafels de Baunilha, uma cobertura 
de Chocolate Belga ao Leite e uma porção de M&M. Já o 
Xodozinho Kids conta com dois Wafels de Baunilha, 2 Wafels 
Chocobau, uma porção de M&M e cobertura de doce de Leite.

A Belga Wafel fica em Copabacana, mas você pode pedir de 
casa utilizando o whatsapp da casa. O instagram é @belgawafel.

BELGA WAFLE  
VERSÃO KIDS

Setrab divulga 472 oportunidades 
de trabalho para o estado do Rio

A Secretaria de Estado de 
Trabalho e Renda (Setrab) 
divulgou a abertura de 427 
oportunidades de trabalho 
para as regiões Metropolitana, 
Médio Paraíba, Serrana, Cen-
tro-Sul Fluminense e Costa 
Verde do Rio de Janeiro. São 
vagas disponibilizadas atra-
vés do Sistema Nacional de 
Emprego (Sine), que realiza 
uma análise comparativa do 
perfil profissional de cada 
candidato cadastrado com o 
pedido pela contratante. Para 
se inscrever ou atualizar o 
cadastro, é necessário ir a uma 
unidade levando seus docu-
mentos de identificação civil, 
carteira de trabalho e compro-
vante de residência.

O destaque desta semana 
está na oferta de 20 opor-
tunidades de trabalho para 
a área de Construção Civil, 

em Angra dos Reis, na região 
Costa Verde. São postos de 
pedreiro, servente de pedreiro, 
carpinteiro e ferreiro armador, 
tendo como pré-requisitos resi-
dir em Angra dos Reis e ter 
experiência na função, com-
provada em carteira de traba-
lho, de no mínimo dois anos.

Na região Metropolitana, 
são oferecidas 186 oportuni-
dades. Entre elas, vagas para 
promotor de vendas, eletri-
cista, açougueiro, gerente de 
loja, entre outras. Moradores da 
região Serrana podem se candi-
datar a uma das 200 vagas ofe-
recidas no local, como 46 vagas 
para técnico de suporte de TI, 
37 para vendedor porta a porta, 
19 para programador de sistema 
de computador, entre outras.

Na região do Médio Para-
íba estão sendo oferecidas 
18 vagas. Entre as opções, 

existem vagas para auxiliar 
administrativo, tecnólogo 
em análise de desenvolvi-
mento de sistema, técnico de 
segurança do trabalho, entre 
outras. Na região do Centro-
-Sul Fluminense estão sendo 
oferecidas três oportunida-
des para motorista de auto-

móvel e motorista de cami-
nhão, tendo como pré-requi-
sito ensino médio completo.

Para consultar as oportuni-
dades e as informações sobre 
remuneração e exigências de 
cada função, o candidato deve 
ser cadastrado no programa 
Sine e realizar a consulta de 
maneira presencial em uma 
unidade da rede ou através dos 
canais digitais: empregabrasil.
mte.gov.br ou aplicativo Sine 
Fácil. O cadastro também pode 
ser realizado através do envio 
do currículo para o e-mail 
vagas@trabalho.rj.gov.br.

Para concorrer às oportu-
nidades exclusivas para pes-
soas com deficiência é preciso 
enviar o currículo para o e-mail 
nead@trabalho.rj.gov.br ou ir 
presencialmente até a unidade 
localizada na Rua do Lavradio 
42, no Centro do Rio de Janeiro.

SERVIÇO

Montadora Nissan abrirá 
578 postos de trabalho em 
fábrica do Rio de Janeiro

DIVULGAÇÃO

KLACIUS ANK

VARIEDADES

Para se inscrever ou 
atualizar o cadastro, 
é necessário ir a uma 
unidade levando 
seus documentos de 
identificação civil, 
carteira de trabalho 
e comprovante 
de residência.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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Estado inicia nova concessão do Maracanã
O

Governo do Esta-
do do Rio iniciou o 
processo da nova 
concessão do Ma-

racanã. Foi marcada para o pró-
ximo dia 27 uma audiência pú-
blica visando à consulta popular 
e sugestões sobre o modelo do 
processo. A audiência aconte-
cerá das 14h às 17h, no auditó-
ria da Secretaria da Casa Civil, 
no Palácio Guanabara.

O edital inicial estabelece 
que a nova concessão será de 
20 anos, prorrogáveis por mais 
cinco. Além disso, o documento 
pede como comprovação de 
qualificação técnica a garantia 
de que ocorrerão pelo menos 
70 datas das principais com-
petições de futebol no estádio. 
No Maracanãzinho, são exigi-
das 12 datas de eventos oficiais 
de modalidades esportivas.

“Apresentar documento 
comprobatório de que o lici-
tante possui o direito de realizar 
no mínimo 70 (setenta) datas 
oficiais de futebol no Estádio 
Jornalista Mário Filho (Mara-
canã), das quais, no mínimo 
54 delas sejam obrigatoria-
mente de Campeonatos Brasi-
leiro das Séries A e/ou B e da 
Copa do Brasil todos organi-
zados pela Confederação Bra-

sileira de Futebol – CBF e das 
principais competições inter-
nacionais, assim consideradas 
a Copa Libertadores da Amé-
rica e a Copa Sul Americana, 
ambas organizadas pela Con-
federação Sul Americana de 
Futebol - CONMEBOL”, diz 
trecho do documento.

Atualmente, Flamengo e 
Fluminense fazem a gestão do 
estádio, parceria iniciada em 

abril de 2019 e que, nos últimos 
tempos, vem sendo renovada a 
cada seis meses. Além da dupla 
Fla-Flu, o Vasco mostrou inte-
resse em participar do processo. 
Em abril, o presidente do cruz-
-maltino, Jorge Salgado, se reu-
niu com o governador Cláudio 
Castro para oficializar a ideia.

A intenção do Governo é 
que o processo seja finalizado 
até fevereiro de 2022. Além 

da operação do Maracanã, os 
vencedores também vão gerir o 
ginásio Maracanãzinho.

Acessando o site do processo, 
os interessados já podem consul-
tar documentos que incluem a 
minuta do edital, termo de refe-
rência, minuta do contrato, inven-
tário de bens, além de modelos 
das propostas. Sugestões anterio-
res à audiência podem ser enca-
minhadas por e-mail.

Rio Beach Tennis Tour ganha reforço com parceria de peso
 O Rio Beach Tennis Tour, 

circuito tradicional da moda-
lidade no estado do Rio de 
Janeiro, se solidifica cada 
vez mais e para a reta final 
terá o patrocínio do Gomes 
da Costa, marca conhecida 
pelos seus alimentos práticos 
e saudáveis para o dia a dia.

Nos próximos meses, a 
Gomes da Costa estará pre-
sente na reta final do circuito, 
a próxima na praia do Leme, 
entre os dias 16 e 17, com ins-
crições já abertas através do 
site Tenis Integrado pelo link 
https://www.tenisintegrado.
com.br/torneio_painel_info/
index/13831 até o dia 13. 
Gomes da Costa também estará 
nas etapas seguintes na praia 
de Ipanema em novembro e 
no Kona Masters Finals entre 
os dias 17 e 19 de dezembro 
em Niterói (RJ), destinado aos 
melhores da temporada.

O Rio Beach Tennis Tour 
também tem o apoio da Pre-
feitura do Estado do Rio de 

Endorfina em foco

Eu lamento profundamente que torcedores 
que vieram, que se esforçaram para vir, 
tragam tanta negatividade num jogo que 
está acontecendo, numa competição 
que a gente sabe que é difícil”.

ENDERSON MOREIRA

O contratempo entre o téc-
nico Enderson Moreira e a tor-
cida alvinegra carioca conti-
nua a ecoar: na quarta-feira, 
o Botafogo iniciou as vendas 
para a partida contra o CRB, 
hoje, 8. Mas o clube o clube 
não disponibilizou para a parte 
oeste inferior, localizada atrás 
dos bancos, a mesma em que 
o treinador se desentendeu 
com os torcedores no último 
sábado, 2.

A informação foi primei-
ramente reportada pelo site 
“FogãoNet”. O alvinegro 
carioca colocou para venda 
apenas os setores norte, leste 
inferior e o camarote setor 
oeste do Engenhão.

Questionado, o Botafogo 
disse que a relação entre o 
desentendimento entre téc-
nico e torcida não foi o motivo 
para que a oeste inferior fosse 
fechada neste sábado.

“Para a manutenção dos 
valores promocionais dos 
ingressos, foi necessário rea-
lizar adequações logísticas e 
operacionais no Nilton San-
tos com a abertura de apenas 
dois setores: Leste Inferior e 
Norte. Os setores Leste Supe-
rior, Oeste Superior, Oeste 
Inferior e Sul estão bloquea-
dos. Não tem nenhuma rela-
ção com o fato relatado na notí-
cia.”, disse o clube.

Na partida em questão, o 

Botafogo perdeu de virada con-
tra o Avaí e em casa, por 2 a 1. 
A derrota não tirou o carioca 
do G-4 da Série B, mas colocou 
em risco a posição. Quando 
o desempenho dos jogadores 
não correspondeu ao esperado, 
parte da torcida começou a 
vaiar, deixando Enderson visi-
velmente descontente.

“Eu lamento profunda-
mente que torcedores que 
vieram, que se esforçaram 
para vir, tragam tanta negati-
vidade num jogo que está acon-
tecendo, numa competição que 
a gente sabe que é difícil”, disse 
Enderson. Com 48 pontos, o 
clube está em terceiro lugar 
da Série B.

Treinador se 
desentendeu 
com os 
torcedores 
no último 
sábado, 2

Etapa da praia 
do Leme tem 
inscrições até 
o dia 13 e será 
realizada entre 
os dias 16 e 17

Briga entre 
Enderson e torcida 
mexe com venda 
de ingressos, mas 
clube nega

Janeiro através da Secretaria 
de Esportes e Lazer: “A Pre-
feitura do Rio está sempre de 
portas abertas para eventos 
esportivos como esse. Todos 

os cuidados foram tomados 
por conta da pandemia, que 
ainda não acabou. A cidade 
respira esporte e, aos poucos, 
vamos retomar essa caracte-

rística nossa de receber mais 
eventos importantes”, desta-
cou Nicolle Calheiros, Ges-
tora de eventos esportivos 
da Secretaria de Esportes do 

Estado do Rio de Janeiro.
O Rio Beach Tennis Tour 

conta com o patrocínio da 
Gomes da Costa, Kona Beach 
Tennis e os apoios da Secre-

taria de Esportes e Lazer do 
Governo do estado do Rio de 
Janeiro e Juff Sportswear. O 
circuito é uma realização da 
agência Have Fun.
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Vivi Ventura é modelo de passarela e fotográfico.Seu ensaio de estreia para nossa 
coluna ficou muito bonito, Ela veio participar do nosso encontro de modelos em Cam-
boinhas e após as fotos se serviu com o churrasco oferecido por nossa amiga Dora 
Raad e claro O SUPER GELADO SHOPP SAIDEIRA, que rolou neste evento maravilhoso 
e de beleza. Vivi com sua publicação mostra que tem potencial e gostaria de ser con-
vidada para trabalhos de moda. Desfiles, fotos e gravações para novelas e comerciais. 

gangdacidade@gmail.com 
JAGUAR

MODELO: VIVI VENTURA

BAIRRO : BOTAFOGO EM NOVA IGUAÇU

FOTOS: EQUIPE JAGUAR PRODUÇÕES

ENTREVISTAMaterial produzido por Jaguar. Quer 
ser a Gata do Povo? Entre em con-
tato com a jaguar produções (21) 9 
9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Todas

Comida: Açaí

Música: Beyoncé

Viagem: Conhecer o mundo todo 

Qualidade: Simpática e amiga

Defeito: Impaciente

Signo; Leão

Time: Flamengo

Sonho de consumo: Uma casa na praia

Posaria para uma revista masculina: Sim

Objetivo de vida: Criar meu filho com tudo que ele 

precisa.

Perfume: Floratta

O que faz para manter a forma: Caminhada

Filme: Como eu era antes de você

O homem ideal para você tem que ser: Generoso

Parte do seu corpo que mais gosta: Meu bumbum

O melhor lugar para fazer amor é: Na Hidro   

O melhor lugar para
fazer amor é na hidro”“

MT entra no radar de Diniz
M

T é mais um 
daqueles mo-
leques bons de 
bola que pas-

sam pelo ciclo que inclui es-
touro precoce, oscilação, des-
lumbramento e deslizes no 
comportamento. Normal para 
um jovem que sai aos 18 anos 
do Volta Redonda e, aos 20, ga-
nha status de grande promes-
sa no Vasco. Nesta semana, o 
meia pode voltar ao topo da 
gangorra.

Após conversa na última 
terça-feira com Fernando Diniz, 
que gosta do seu futebol, o 
atleta foi chamado para trei-
nar entre os profissionais na 
quarta. A possível reintegração 
é precedida de mudança de pos-
tura, atitudes que agradaram e 
bom desempenho no sub-20.

Ele e o também versátil meia 
Caio Eduardo, o Buiu, dois anos 
mais novo, passarão por um 
período de observação com o 
treinador. A dupla, aliás, vê as 
chances aumentarem devido à 

Fora dos planos para 2022, 
Egídio pode deixar o Fluminense

Na última quarta-feira (6), 
o jornalista Victor Lessa, da 
“Rádio Globo”, cravou em seu 
canal no YouTube, que o lateral-
-esquerdo Egídio, de 35 anos, 
está próximo de deixar o Flu-
minense no final da temporada. 
O empresário do atleta, Edu-
ardo Uram, revelou nos últimos 
dias para o portal “NETFLU”, 
que o jogador não foi procu-

rado para renovar o contrato.
Por conta de problemas 

físicos, Egídio não conseguiu 
mais ser relacionado pelo téc-
nico Marcão no elenco trico-
lor. Em sua ausência, o late-
ral-esquerdo Danilo Barce-
los, com contrato até o final 
de 2022, preenche a vaga no 
time do Fluminense.

Nos últimos dias, o lateral-

-esquerdo voltou a treinar com 
o elenco, apesar de não ter sido 
relacionado na vitória do Flu-
minense contra o Red Bull Bra-
gantino, por 2 a 1, no Mara-
canã, pelo Campeonato Brasi-
leiro. Nesta quarta, o Tricolor 
enfrenta o Fortaleza e o técnico 
Marcão não relacionou o joga-
dor para o duelo da 24ª rodada 
da Série A.

MT em ação pelo Vasco no Brasileiro Sub 20

Segundo 
informações, 
o jogador 
não foi 
procurado 
para renovar 
o contrato

lesão de Sarrafiore, que rompeu 
o ligamento cruzado do joe-
lho esquerdo durante a vitória 
sobre o Confiança e não joga 
mais em 2021.

Após ser flagrado em festa 
com aglomeração no dia 15 de 
agosto, MT foi multado e afas-
tado por três dias. Em 23 de 
agosto, teve definido o retorno 

para o time sub-20 - também 
joia do clube, Juninho foi outro a 
descer por questões extracampo.

Tão logo que foi punido, MT 
decidiu mudar. De endereço 

e comportamento. Deixou o 
apartamento que dividia com 
Juninho na Barra da Tijuca e 
pediu para morar em um dos 
alojamentos do Vasco dentro 

de São Januário. A decisão de 
viver o clube integralmente e 
fugir de tentações foi tomada 
em conjunto com a família e 
os empresários Fábio Braga e 
Lucas Trindade.

Os familiares, que moram 
em Cabo Frio, Região dos 
Lagos, passaram a ir com maior 
frequência para capital. Foram, 
ao lado de Fábio e Lucas, os 
pilares para colocar MT nos 
eixos. Embora o atleta tenha 
condições financeiras para 
viver fora do clube, a decisão 
por morar em São Januário teve 
como objetivo principal uma 
concentração maior em seus 
afazeres profissionais.

Juninho, que também fez 
bons jogos após descer para 
o sub-20, sofreu estiramento 
no músculo posterior da coxa 
direita na partida de volta con-
tra o Fluminense, pela semifi-
nal do Carioca da categoria, 
no último dia 15. O jogador 
encontra-se em fase final de 
tratamento.


